

WIE und WAS wir FÖRDERN ...

Durch Klicken auf **orange-markierte Begriffe** gelangen Sie zu den ausführlichen Berichten auf der Homepage.

2015



Sport

Eine kleine Gruppe von Schülerinnen und Schülern des Werkgymnasiums hat am **Heidenheimer Stadtlauf** teilgenommen. Das Startgeld wurde vom Förderverein übernommen.



Musik

Zum 17. Mal fand der **Jazz-Workshop** im Werkgymnasium statt. Erfahrene Jazz-Profis erarbeiten zwei Tage lang mit Schülerinnen und Schülern ein vollständiges Konzertprogramm. Für die Profis und die Jugendlichen ist der Workshop seit Jahren ein faszinierendes Projekt, das der Förderverein gerne finanziell unterstützt.



Soziales Engagement

Apfelernte am Werkgymnasium: Die Obstbäume auf dem Schulgelände wurden von Schülerinnen und Schülern abgeerntet und zu leckerem **Apfelsaft** verarbeitet. Der Förderverein übernahm die Kelterkosten. Mit dem Erlös aus dem Saftverkauf wurde Flüchtlingsarbeit im Raum Heidenheim unterstützt.



Begegnung

Im November wurden an einem Willkommensabend die neuen Lehrerinnen und Lehrer auch vom Förderverein herzlich begrüßt. Bei einem Abendessen gab es Gespräche über die Besonderheiten am Werkgymnasium, über Möglichkeiten des Engagements, über AGs und über den Förderverein als Ansprechpartner für Projekte. Ein gelungener Abend, um „den Neuen“ das Zurechtfinden an der Schule und in Heidenheim zu erleichtern.



Familien in Notlagen

Der Förderverein ist sich seiner **sozialen Verantwortung** bewusst und hat erneut einigen Familien durch finanzielle Unterstützung ermöglicht, dass die Kinder an Schullandheimen, Klassentagen und Studienfahrten teilnehmen können.



Familienbildung

Der Kurs „**KESS erziehen - Abenteuer Pubertät**“ gibt Eltern Unterstützung für eine Zeit des Umbruchs, denn Pubertät kann anstrengend und schön zugleich sein. Die Kursteilnehmer erhielten vom Förderverein einen Zuschuss zu den Teilnehmergebühren.



Vortrag für Eltern

„**Die Kunst einen Kaktus zu umarmen**“ - unter diesem Titel gab Dipl. Psychologe Dr. Thomas Fuchs eine Gebrauchsanleitung für den Umgang mit pubertierenden Kindern. Der unterhaltsame, humorvolle und hilfreiche Vortrag wurde vom Förderverein organisiert und finanziert.

